

KOMMISSION FÜR KIRCHENMUSIK GEHT AUF VERBÄNDE ZU

Dazu werden die Mitglieder der KKM anstreben, bei Versammlungen der kantonalen Verbände persönlich anwesend zu sein und die Arbeit der Kommission vorzustellen. Um zu unterstreichen, dass sie – ja mehrheitlich aus dem Bereich Populärmusik stammend – ihre neue, erweiterte Beauftragung ernst nehmen und grossen Respekt für die reiche klassische Tradition unserer Kirchenmusik mitbringen, haben sie am Rand der Band- und Chor-Werkstatt in Aarau augenzwinkernd dieses Bild geschossen:



Von hinten nach vorn: Ernst Buscagne mit Georg Friedrich Händel und John Rutter / Beat Dähler mit Fanny Mendelssohn / Dietrich mit Teresa von Avila / Andreas Hausammann mit Felicitas Kukuck / Thomas Muggli-Stokholm mit Gerhard Tersteegen / Oliver Wendel mit Karl Jenkins / Johannes Diederer mit Johann Sebastian Bach / Claudio Gagliardi mit Paul Gerhardt

Andreas Hausammann